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WAS MEINEN DIE MITGLIEDER?
"Den Bundesverband sehe ich als Bindeglied zwischen Schadensteuerer und Werkstatt, der den
Dialog führt", so formuliert Geschäftsführer Detlef Hartleib vom Karosserie- und Lackierbetrieb
Hartleib und Kutschera aus Sachsen seine Erwartungen an den BVdP. Im colornews.de Video
beschreiben vier Betriebsinhaber ihre Sichtweisen auf den Verband. Die befragten Mitglieder ziehen
nach nunmehr zwei Jahren Verbandsarbeit ein positives Fazit.

"DER VERBAND IST GUT FÜR UNSERE BETRIEBE"
Auch Jörg Sonnenberg, Betriebsinhaber aus Kassel, meint: "Die machen einen guten Job für uns". Er
sieht die Aufgaben vor allem in der Interessenvertretung gegenüber dem Schadenmanagement und
erwartet Marktinformationen vom Verband.

Ulrike Zurga aus Baden-Württemberg vom Karosserie- und Lackierbetrieb Zurga wird im Video-
Interview konkret: "Wenn ich ein Problem habe, dann wähle ich die Nummer von Robert Paintinger
und werde gehört." Unser vierter Interviewpartner Joachim Hinkel, Geschäftsführer der Hinkel GmbH,
unterstreicht die neuen Kommunikationsmöglichkeiten im Verband: "Für mich ist das Forum im
Internet wichtig, um sich mit Kollegen auszutauschen."

Tipp: Lesen Sie auch den Bericht zum Netzwerkkongress 2013 und über die Ergebnisse der
Mitgliederversammlung des BVdP.
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